



学校教育目標 学びを 愉しく 人と 仲よく 心も身体も 元気よく

～ 創立当時の人々の思いを受け継ぎ、世界一のシカゴ日本人学校を目指します ～





それぞれの写真の説明

○リグレーフィールド3, 4年生

○中学部スケート教室

全員ケガなく無事に終了しました

○小学部5年生と中学部2年生の国語合同授業（漢詩） ○中学部バイオリン教室

難しい漢詩を中学生がやさしく解説 理解が深まりました

○厳冬期避難訓練の様子（セントエドナ教会にお世話になりました） ○小学部1年生スケート教室

地元消防署の方から英語で指導を受けました

○中学部デポール大学での交流学習

○中学部3年生と年長いるか組との交流学習

○早朝の校舎風景

○雪景色の中休み

○小学部1年生 ミュージカル鑑賞

○小学部2年生アーリントンハイツ図書館見学

彩り豊かに文化の秋 学びの秋

この2学期は多彩な様々な学校行事に彩られました。学力の向上だけではなく、心豊かに育つ児童生徒が育っています。校外に出ると、子どもたちの積極性や思いやりのある行動、男女ともに仲の良い人間関係、物ごとに対する興味関心の高さ、気配りのできる社会性がよく見えます。知識理解としての学力は、今年度の学力調査の結果を見ても、どの学年も全国平均値を大きく上回り、昨年度以上の成長が伺えます。しかし、それだけではなく、その優秀な頭脳をどう使うかがとられるのが、心の在り方と行動です。

校長として各学年の引率をするたびに、日々、各学年ともに心身の成長が見られます。

保護者の皆さんによる温かな家庭生活、熱心な先生方による充実した学校生活。実りの秋を感じます。

少し早いですが、師走を迎えました。今年一年間たいへんありがとうございました。

令和8年は60年に一度巡ってくる「ひのえうま」だそうです。様々な捉え方はありますが、情熱的でエネルギーの年とも言われます。みなさまにとって、飛躍と発展、ご健勝の一年となりますように、よい年をお迎えください。

どちらの文化も大切にできる子どもに

20日（木）に中学部がサンクスギビングに合わせて、恒例のターキー実習を行いました。ターキーに添えるラズベリーソースも上手にでき、中学部の生徒たちと先生方で美味しくいただきました。本校では他にも、ジャック・オー・ランタンづくりやハロウィンなど、アメリカの文化にふれる行事に加え、1月には書初めや百人一首といった日本の伝統文化を体験する機会も設けています。日本とアメリカのどちらの文化も大切にできる子どもたちに育ってほしいと願っています。



ジャック・オー・ランタンづくり



ハロウィンのひとコマ



焼きあがったターキーと中学部の様子



12月の主な行事

- 4日（木）～10日（水）人権週間取り組み
- 4日（木）3年生校外学習（消防署・警察署）
- 5日（金）3・4年生 現地校交流（CWLA）
- 8日（月）1・2年生 現地校交流（IVY HILL）
- 9日（火）小学部クラブ活動
- 9日（火）～15日（月）小中個人懇談会
- 11日（木）小中スキー説明会
- 16日（火）3・4年生 現地校交流（Tripp）
5・6年生 現地校交流（Windsor）
- 19日（金）2学期終業式 ミターチ 12:00 下校

お知らせ

【学費納入について】

請求日：12月 4日（木）

支払い期日：12月 18日（木）

よろしくお願ひいたします。

【学校閉庁日】

全日校： 12月 25日（木）～1月 4日（日）

オフィス： 12月 31日（水）～1月 4日（日）



中学部3年生探究学習発表会・進学壮行会

26日（水）に中学部3年生の探究学習発表会と進学壮行会が開かれました。探究学習発表会ではこれまで取り組んできたことを発表し、続いて行われた進学壮行会では、保護者や中学部の先生方、後輩たちが見守る中、今までの感謝の気持ちや今後の決意を述べました。1年生・2年生がエールを送り、和やかな雰囲気の中で終了しました。



探究学習発表会の様子



探究学習発表会の様子



進学壮行会の様子

